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Hallo zusammen...
habe mal ein paar Fragen an euch,wobei ich mal gerne eure Meinung dazu hören würde...
Vielleicht erstmal was zu meiner Situation.Ich bin nun 24 Jahre alt und habe seit zwei Jahren
leichte GE.Habe vor zwei Jahren angefangen Propecia zunehmen.Das Ergebnis dieser Einnahme
ist,dass sich die GE nicht vergrössert haben und ich sogar leichten Neuwuchs in den GE und
entlang der Haarlinie erzielt habe.Diese neuen Haare sind zum Teil sehr dick,schwarz und
unterscheiden sich sehr in der Wachstumsrichtung vom übrigen Haar (stehen so komisch nach
vorne ab).
Anfangs habe ich mich sehr über diesen Neuwuchs gefreut,doch beobachte ich in letzter Zeit
eine extreme Ausdünung aller Oberkopfhaare bis auf diesen Neuwuchs,der schon fast zwei
Jahre alt ist.
Was mich wundert ist,dass ich zu Beginn der Behnadlung sehr dichtes,dickes Haar hatte was sich
nun Richtung jenseits verabschieden scheint...
Von der Veranlagung her muss ich sagen,dass mein Vater sowie Grossvater väterlicher seits
und seine Brüder sehr dickes,dichtes Haar haben wobei nur mein Vater und mein Grossvater
nur mehr oder wenige grosse GE mit ansonsten vollem Haar haben.Der Rest der Familie scheint
trotz ihres Alters verschont zu sein.
Mütterlicherseits hat der Bruder meiner Mutter keinerlei HA und mein Grossvater hat erst mit 70
HA ohne eine Glatze bekommen (ist nun 90).
Soweit ich die Genetik verstanden habe,müsste die Prognose für mich ja nicht so schlecht
stehen,oder?
Meine Frage ist nun,ob ich jetzt als genetischer Ausreisser (mal die Annahme
ausgenommen,dass ich adoptiert bin) dastehen könnte,oder ob die DHT-Hemmung vielleicht
nicht das richtige für mich ist....
Ich meine wieso können die alten Neuwuchshaare dauerhaft gehalten werden,jedoch die
Hauptaufgabe des Schutzes vor dem Verkümmern der anderen Haare bei mir jedoch nicht
funktioniert?
Und ist vielleicht diese DHT-Hemmung für mich weniger gut?
Ich weiss,dass ich jetzt soviel geschrieben habe,jedoch habe ich mir gedacht ich stell das
Problem mal ausfürhrlich dar.
Ach so,die andere Sache ist,das ich zwar nicht wahnsinnig viel Haare verlier,jedoch diese sehr
dünn sind und zum Teil Haare sind,die am Anfang oder Ende ganz normal gewachsen
sind,doch dann schlagartig extrem dünn und unpigmentiert sind....
Bin doch sehr verwirrt....
Wäre um Meinungen sehr dankbar...
MFG 
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